

## СОДЕРЖАНИЕ

---

### **ОБЩЕРЕГИОНАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ**

- Мосяков Д.В. Некоторые аспекты китайско-российского регионального сотрудничества после начала СВО.....11
- Косарева Е.С., Королев А.С. Особенности концептуализации Индо-Тихоокеанского региона Индонезией и Индией.....20
- Астафьева Е.М. Американско-китайское соперничество в южной части Тихого океана в условиях глобальной трансформации международных отношений .....34
- Канаев Е.А. Метавселенная в Юго-Восточной Азии: трудности роста? .....43
- Гарин А.А. Почему новая внешнеполитическая концепция России важна для стран Океании? ..... 54

### **АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ ОТДЕЛЬНЫХ СТРАН**

- Другов А.Ю. Индонезия между идеологией и реальностью: социальное расслоение. .... 64
- Попов А.В. Прабово Субьянто – претендент на пост президента Индонезии (Часть 3.)..... 78
- Бектимирова Н.Н. Масштабный транзит власти в Камбодже как результат парламентских выборов 2023 г. ....91
- Кучеренко Г.Н. Военно-морская база Реам как один из факторов напряжения в отношениях между КНР и США .....102
- Мазырин В.М. Экономика Вьетнама в 2023 г. – плоды развития в неолиберальной парадигме..... 110
- Шевко А.А. Новые инвестиционные возможности России в Юго-Восточной Азии на примере Индонезии и Вьетнама .....124

Попов А.В. Торгово-экономические отношения Республики Индонезия и Социалистической Республики Вьетнам .....	140
Панарина Д.С. Приоритетные направления сотрудничества между Москвой и Манилой .....	151
Забелла А.А., Каткова Е.Ю. Новые тренды в китайско-австралийских отношениях .....	161
Шатерников П.С. Восточный Тимор и Австралия: стратегические аспекты сотрудничества и проблема Тиморского окна .....	172
Мосолова О.В. Научные исследования в Австралии.....	180
Канаев Е.А., Федоренко Н.О. Эволюция сети умных городов АСЕАН на примере политики Сингапура и ее энергетической составляющей .....	191

## **КУЛЬТУРА**

Захаров А.О. Жена – это должность? Правовой обычай в наградной системе Индонезии .....	202
Круглова М.С. Креативная экономика во имя устойчивого развития: треш-арт в Сингапуре.....	221

## **СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ**

Миклухо-Маклай Н.Н. История флагов Маданга (Папуа – Новая Гвинея).....	237
Мязин Н.А. Сингапур: азиатская Антиохия христианской церкви.....	253
Кочетков Д.С. Паи Марире – первая церковь народа маори.....	265

## **НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ**

Панарина Д.С., Астафьева Е.М. Южно-Тихоокеанский регион в прошлом и настоящем: история, экономика, политика, культура – 2023.....	277
---	-----

## **РЕЦЕНЗИИ**

Дудников С.В. Рецензия на книгу: Берег Маклая в дневниках и записках этнографов. СПб., 2021 – 358 с....	292
---	-----

# CONTENTS

---

## REGIONAL DEVELOPMENT ISSUES

<b>Mosyakov D.V.</b> Some Aspects of Chinese-Russian Regional Cooperation after the Beginning of Special Military Operation .....	11
<b>Kosareva E.S., Korolev A.S.</b> Salient Features of the Indo-Pacific Region Conceptualization by Indonesia and India .....	20
<b>Astafieva E.M.</b> US-China Rivalry in the South Pacific in the Context of Global Transformation of International Relations .....	34
<b>Kanaev E.A.</b> The Metaverse in Southeast Asia: Teething Problems .....	43
<b>Garin A.A.</b> Why a New Concept of the Foreign Policy of the Russian Federation is Important for Pacific Islands? .....	54

## COUNTRIES' CURRENT DEVELOPMENT ISSUES

<b>Drugov A.Yu.</b> Indonesia between Ideology and Reality: Social Stratification .....	64
<b>Popov A.V.</b> Prabowo Subianto is a Contender for the Presidency of Indonesia (Part 3.) .....	78
<b>Bektimirova N.N.</b> Large-Scale Transition of Power in Cambodia as a Result of the 2023 Parliamentary Election.....	91
<b>Kucherenko G.N.</b> Ream Naval Base as One of the Factors of Tension in Relations between China and the United States .....	102
<b>Mazyrin V.M.</b> Vietnam's economy in 2023 – the consequences of development under neoliberal paradigm.....	110
<b>Shevko A.A.</b> New Investment Opportunities for Russia in Southeast Asia (Vietnam and Indonesia as Examples).....	124

<b>Popov A.V.</b> Trade and Economic Relations of the Republic of Indonesia and the Socialist Republic of Vietnam.....	140
<b>Panarina D.S.</b> Priority Areas of Cooperation between Moscow and Manila .....	151
<b>Zabella A.A., Katkova E.Yu.</b> New Trends in China-Australia Relations.....	161
<b>Shaternikov P.S.</b> East Timor and Australia: Strategic Aspects of Cooperation and the Timor Gap Problem .....	172
<b>Mosolova O.V.</b> Scientific Researches in Australia .....	180
<b>Kanaev E.A., Fedorenko D.O.</b> Whither ASEAN Smart Cities Network? Evidence from Singapore and its Energy Policy .....	191

### **CULTURE**

<b>Zakharov A.O.</b> Wife a Position? Legal Practice in the Indonesian Award System .....	202
<b>Kruglova M.S.</b> Creative Economy for Sustainable Development: Trash Art in Singapore .....	221

### **HISTORY PAGES**

<b>Miklouho-Maclay N.N.</b> History of the flags of Madang (Papua New Guinea) .....	237
<b>Miazin N.A.</b> Singapore: Asiatic Antioch of the Christian Church .....	253
<b>Kochetkov D.S.</b> Pai Marire – the First Maori Church.....	265

### **SCIENCE LIFE**

<b>Panarina D.S., Astafieva E.M.</b> South Pacific Region in the Past and the Present: History, Politics, Economy, Culture – 2023 .....	277
---	-----

### **BOOK REVIEW**

<b>Dudnikov S.V.</b> Book Review: The Maclay Coast in the Diaries and Notes of Ethnographers. St. Petersburg, 2021 – 358 pp. ....	292
---	-----